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Rapport de la commission Nº 3 
 

Chargée de l’examen du/de la : 29 mai 2024 
 
 
Présidence :  (Mme Constance VON BRAUN (les verts)  
Membres présents : Mme Tatiana Taillefert (les verts) ; Mme Maurane VOUGA (les 

verts) ; Mme Christine GOUMAZ (soc.) ; Mme Sévrine GRAFF 
(soc.) ; M. Yusuf KULMIYE (soc.) ; Françoise PIRON (PLR) ; 
M. Jean-Claude SEILER (PLR) ; M. Jean-Blaise KALALA 
(v’lib.) ; Mme Sevgi KOYUNCU (EàG) ; M. Valentin CHRISTE 
(UDC) 

 
Membres excusés :     Mme Derya CELIK (soc.) 
Membres absents :  -- 
Représentant-e-s de la Municipalité : Mme Florence GERMOND , M. Etournaud, Chef de 

service des routes et de la mobilité 
  
Invité-e(-s) : M. Gasparini 
Notes de séances : Rapportrice : Sevgi Koyuncu  
 
 
Lieu :  Salle du Conseil communal 
 
Date : 29 mai 2024 
 
Début et fin de la séance : 16h45 – 19h05 
 
 
 
 
Monsieur Gasparini, représentant un groupe de parents du quartier des Fiches, souligne 
l'absence de balisage au sol pour le passage des enfants vers l'école de Coteau-Fleuri. Avec 
le développement du Biopôle et du quartier, le trafic automobile a augmenté, posant des 
problèmes de sécurité et de visibilité pour les enfants et les automobilistes. 
 
Monsieur Gasparini propose des marquages au sol et des aménagements routiers pour 
réduire la vitesse des voitures et améliorer la visibilité. 
 
Madame la Municipale en charge des Finances et de la Mobilité informe qu'un collaborateur 
a été envoyé pour étudier la situation et proposer des aménagements légers (réorganisation 
du stationnement, marquage d’un faux-trottoir, passage piétons, kit écoles). Cependant, la 
Maison des Jeunes souhaite repousser le projet à la fin des travaux de construction à cause 
de l'accès nécessaire pour les camions de chantier. La Municipalité peut écrire à la Maison 
des Jeunes pour appuyer la demande et relayer le projet auprès du Canton, car la parcelle 
appartient à l'État et est sous la responsabilité de la DGIP. 
 
 Interventions des Conseillers 
- Une conseillère demande si une ligne Pédibus passe par cet endroit. Monsieur Gasparini 
confirme que les enfants de 7-8P vont seuls à l'école. 
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- Une conseillère demande si un projet transitoire est prévu. La Municipale dit que seule une 
intervention institutionnelle auprès de la DGIP est possible. 
-Une conseillère suggère de penser aux patrouilleurs scolaires. Monsieur Gasparini indique 
qu'ils doivent normalement être sur des passages piétons sécurisés. 
 
Audition de la Municipale (sans le pétitionnaire) 
- Une conseillère demande si un renvoi pour étude et communication suffirait à relayer la 
question au Canton. La Municipale confirme. 
- Une conseillère souhaite un rapport sur la question pour que le plénum puisse se 
prononcer. 
- Une conseillère pense que le rapport pourrait forcer à étudier diverses solutions. 
 
Il y a eu plusieurs échanges et réflexions entre les conseillères sur la meilleure solution pour 
traiter ce sujet.  
La présidente demande :  

- Qui soutient un renvoi à la Municipalité pour étude et communication : 7 

- Qui soutient un renvoi à la Municipalité pour étude et rapport-préavis : 4 

- Qui s’abstient : 0 

 
 
 
 
 
 
 
Conclusion(s) de la commission :  
 
Un vœu est formulé : La Commission des pétitions souhaite que la Municipalité prenne dans 
les plus brefs délais toutes les mesures nécessaires à la sécurisation du lieu en collaboration 
avec le Canton.  

Vote du vœu : oui à l’unanimité 

Vote : Par 7 oui, 4 non, et 0 abstentions, les membres présents de la Commission des 
pétitions décident, en application de l'art.73 lit. B) RCCL, de renvoyer la pétition à la 
Municipalité pour étude et communication. 
 
 
 
 
 
Lausanne, le 8 juillet 2024 
 Le rapporteur/la rapportrice : Sevgi Koyuncu 


